



REPÚBLICA DE COSTA RICA  
MINISTERIO DE EDUCACIÓN PÚBLICA

Despacho Viceministra Académica

CIRCULAR  
DVM-AC-035-2017



DE: Alicia E. Vargas Porras, Viceministra Académica

PARA: Directores y Directoras Regionales de Educación  
Jefaturas de Asesoría Pedagógica  
Directoras y Directores de Centros Educativos  
Docentes de Centros Educativos

ASUNTO: Unidad Didáctica para la Estrategia Dejando Huella. Modalidad de estudiantes

FECHA: 21 de noviembre del 2017

---

Estimadas Señoras y Estimados Señores:

Reciban en primer lugar nuestro saludo más cordial y los mejores deseos para este fin de año. Que la paz, el amor y la solidaridad reine entre todas y todos ustedes y sus familias y que el 2018 les brinde mucha prosperidad.

En el marco de la Estrategia Dejando Huella y conforme lo anunciamos en el oficio DVM-AC-032-2017 del 23 de octubre pasado, este año tenemos una unidad didáctica que hemos preparado para trabajar con nuestros estudiantes, en las dos últimas semanas del curso lectivo, el cual finaliza el 11 de diciembre. El tema escogido es **gestión del riesgo ante eventos naturales**, ya que este año ha sido especialmente difícil por las diferentes situaciones atmosféricas que hemos experimentado y la exposición cotidiana que vive nuestra población a situaciones de riesgo. Esto amerita que, desde nuestros centros educativos, unamos esfuerzos con nuestras comunidades para reeducar a la población y trabajar hacia la prevención y mitigación de los riesgos a los que estamos expuestos.

La unidad didáctica que hemos elaborado incluye actividades diversas con el objetivo de fortalecer la reflexión de ese tema, aprovechando que en estas dos semanas del final del curso lectivo contamos con flexibilidad de tiempo para trabajar con nuestros estudiantes. Interesa además concluir con la elaboración inicial de un plan de prevención y atención a situaciones de riesgo en cada centro educativo.

Nos preparamos así para el 2018, decretado por el Consejo Superior de Educación como el Año del Desarrollo Sostenible y continuaremos en febrero, con la presentación y discusión de protocolos para atender diferentes situaciones de riesgos en los centros educativos.

Les deseo un fin de año muy fructífero, lleno de satisfacciones y de momentos hermosos. Reciban así mismo la gratitud de siempre para todos y todas, por conjuntar esfuerzos hacia el fortalecimiento de una nueva ciudadanía.

CC. Sra. Sonia Marta Mora Escalante, Ministra Educación  
Sr. Marco Fallas, Viceministro Administrativo  
Sr. Miguel Gutiérrez, Viceministro de Planificación